



Schleckermäulchen: Die Kinder durften den frisch geschleuderten Honig verkosten.

Der Imker Erich Hasler gab den Schülern der Volksschule Mariahof Antworten auf ihre Fragen.

Fotos: KK

Faszination Honigbiene

Die Volksschule Mariahof besuchte die Imkerei Erich Hasler.

■ **MARIAHOF.** Im Rahmen des Projektes „Milch und Honig“, das von der Landwirtschaftskammer Murau initiiert wurde, besuchten kürzlich Schüler und Lehrer der Volksschule Mariahof die Imkerei Erich Hasler in der Naturparkgemeinde Mariahof. Die Kinder erhielten hautnah Einblick in die Entwicklung der Honigbiene, vom Ei über Larve und Puppe bis

zur erwachsenen Biene. Fasziniert vom Innenleben eines Bienenstockes sahen die meisten Kinder das erste Mal eine Bienenkönigin, staunten über die große Anzahl der Arbeiterinnen und streichelten Drohnen. Anschließend durften die Kinder selbst die Honigwaben entdeckeln und Honig schleudern. Dabei lernten sie den „gesündesten Kaugummi“ der

Welt kennen: Entdeckelungswachs mit Honig. Natürlich durfte auch eine Verkostung des frisch geschleuderten Honigs nicht fehlen. Die Mariahofer Bäuerinnen versorgten die Kinder mit Bauernbrot und frischer Bauernbutter. Aufmerksam folgten die Schüler den Ausführungen von Erich Hasler und stellten Fragen zur „Wunderwelt der Bienen“.